
В повестку дня включены следу-
ющие вопросы:

– утверждение годового отче-
та Общества;

– утверждение годовой бух-
галтерской (финансовой) отчет-
ности Общества;

– утверждение распределения 
прибыли Общества по результа-
там 2023 года;

– о размере дивидендов, сро
ках и форме их выплаты по 
итогам работы за 2023 год и 
установлении даты, на кото-
рую определяются лица, имею-

щие право на получение диви
дендов;

– назначение аудиторской ор-
ганизации Общества;

– о выплате вознагражде-
ний за работу в составе Сове-
та директоров его членам, не 
являющимся государственными 
служащими, в размере, установ-
ленном внутренними докумен-
тами Общества;

– о выплате вознаграждений 
за работу в составе Ревизионной 
комиссии ее членам, не являю-
щимся государственными служа-

щими, в размере, установленном 
внутренними документами Об-
щества;

– избрание членов Ревизион-
ной комиссии Общества.

Совет директоров утвердил 
список кандидатур для голосова-
ния на собрании акционеров по 
выборам в Ревизионную комис-
сию ПАО «Газпром».

Совет директоров ПАО «Газ
пром» сформирован 30 июня 2023 
года на срок до третьего годового 
Общего собрания акционеров ком-
пании с момента избрания. Такая 
возможность предусмотрена феде-
ральным законодательством.

Управление информации 
ПАО «Газпром»

Совет директоров принял решение провести годовое Общее собрание 
акционеров ПАО «Газпром» 28 июня 2024 года. Список лиц, имеющих 
право на участие в нем, будет составлен на основании данных 
реестра акционеров «Газпрома» на конец операционного дня 3 июня.
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Оператор по добыче нефти и газа Иван Сахнов и инженер по добыче нефти и газа Сергей Широков во время обхода 
цеха осушки газа ГП-7 Уренгойского газопромыслового управления Общества «Газпром добыча Уренгой». 
Фото Владимира БОЙКО
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Прежде всего речь зашла о 
новой технологии, которая 
пока применяется не во всех 

регионах страны, – дистанцион-
ном электронном голосовании 
(ДЭГ). Этот механизм будет до-
ступен жителям 29 субъектов 
России, и в их число Ямало 
Ненецкий автономный округ не 
вошел. 

– Однако таким способом 
волеизъявления смогут восполь-
зоваться те граждане, кото-
рые постоянно проживают на 
территории одного из регио-
нов, применяющих дистанцион-
ное электронное голосование, а 
трудятся вахтовым методом 
на Ямале, – отметила руководи-
тель городской избирательной 
комиссии. – С этой целью им до 
конца дня 11 марта необходимо 
подать соответствующее за-
явление через портал Госуслуг. 
В течение короткого времени у 
заявления появится результат 
рассмотрения «Учтено», что 
означает подтверждение ста-
туса участника ДЭГ. Затем в 
дни голосования, с 15 по 17 мар-
та, избиратель с помощью учет-
ной записи на портале Госуслуг 
авторизуется на портале ДЭГ, 
подтверждает свою личность и 
получает доступ к электронному 
бюллетеню.

Для северян будет актуальным 
механизм «Мобильный избира-
тель», который позволяет при-
нять участие в выборах в случае 
отсутствия гражданина в дни их 
проведения по месту своей по-
стоянной регистрации – ввиду 
отъезда в отпуск, в командировку 
или по другим делам. Этот сер-
вис также предполагает предва-
рительную подачу заявления, в 
тот же срок до 11 марта.

– Такое заявление может 
быть подано тремя способами, 
– рассказала Оксана Федорив. – 
Самый простой и быстрый – че-
рез портал Госуслуг. Если такой 

возможности у гражданина нет 
или по каким-то причинам этот 
вариант ему не подходит, изби-
ратель может «открепиться», 
явившись в нашу Территориаль-
ную избирательную комиссию 
по адресу: микрорайон Мирный, 
дом 1/1. Мы принимаем заявле-
ния ежедневно в будни с 8 часов 
30 минут до 19 часов, а также 
в выходные с 10 до 14 часов. Тре-
тий, наиболее редкий способ по-
дачи заявления о голосовании по 
месту нахождения – через МФЦ.

Принять участие во всенарод-
ном волеизъявлении смогут и те 
люди, которые в середине марта 
планируют отдыхать за рубежом. 
Участки для голосования будут 
открыты в 143 странах мира, в 
основном в консульствах и пред-
ставительствах России. Их пол-
ный перечень есть на сайте ЦИК 
РФ.

Оксана Романовна особо от-
метила, что для участия в выбо-
рах значение имеет лишь посто-
янная регистрация гражданина. 
Как бы долго человек ни был 

прописан в занимаемом жилье со 
статусом «временно», голосовать 
на выборах по этому адресу он не 
сможет.

С другой стороны, законода-
тельство учитывает интересы 
людей, которые в силу тех или 
иных причин на середину марта 
вообще не будут иметь посто-
янной регистрации гделибо: 
к примеру, гражданин про-
дал квартиру и снялся с учета в 
ней, а на новых квадратных ме-
трах прописку еще не оформил. 
Однако свое активное избира
тельное право, гарантированное 
Конституцией России, человек 
не теряет. Ему следует подать 
заявление любым удобным спо-
собом и таким образом «прикре-
питься» к любому избирательно-
му участку на выборах. Но и те, 
кто заявление не подал, с 15 по 
17 марта смогут проголосовать 
на одном из участков, которые 
определены для таких граждан. 
Они находятся в Новоуренгой-
ском колледже, в школе имени 
Д.И. Коротчаева и в администра-
ции в районе Лимбяяха.

Если избиратель сомневается, 
останется ли он в городе на мо-
мент выборов или уедет, заявле-
ние о голосовании по месту на-
хождения лучше всетаки подать. 
Вопервых, его всегда можно ан-
нулировать, а вовторых, если это 
сделать не удалось, необходимо 
просто прийти на свой избира-
тельный участок и отдать голос 
за одного из кандидатов. 

Оксана Романовна напомни-
ла собравшимся, что у многих 
новоуренгойцев есть детисту-
денты, которые на период учебы 
имеют постоянную регистрацию 
по месту жительства родителей. 
Немало и пенсионеров, которые 

сохраняют прописку на Крайнем 
Севере, хотя реально проживают 
в других регионах страны. Этим 
категориям избирателей также 
необходимо «открепиться» и 
проголосовать по своему факти-
ческому адресу.

В рамках проекта «Информ
УИК» с 17 февраля квартиры 
горожан будут обходить члены 
участковых комиссий. Они про-
ведут небольшой статистический 
опрос, расскажут о предстоящих 
выборах, при необходимости 
примут заявку о голосовании на 
дому.

В общей сложности к при-
ему посетителей готовятся 37 
избирательных участков Нового 
 Уренгоя, в том числе три – в Ко-
ротчаево и один – в Лимбяяхе.

– Три участка поменяли свою 
дислокацию, – отметила Оксана 
Федорив. – Все они расположены 
в северной части газовой сто-
лицы. Участок № 619, который 
располагался в Школе искусств, 
по причине ее капитального ре-
монта переместится во Дворец 
спорта «Звездный». В 12-й школе 
проводится реновация, поэтому 
участок № 627 будет находить-
ся в Арктическом лицее. Наконец, 
участок № 634 из техникума пе-
реедет в Новоуренгойский много-
профильный колледж.

Центральная избирательная 
комиссия Российской Федерации 
уже утвердила текст бюллетеня 
для голосования. В него вошли 
четыре кандидата на высшую 
должность в стране: представи-
тели думских партий Владислав 
Даванков («Новые люди»), Лео
нид Слуцкий (ЛДПР) и  Николай 
Харитонов (КПРФ), а также 
действующий президент России 
Владимир Путин, подавший свои 
документы в качестве самовы-
движенца.

Каждый избиратель, сделав 
свой выбор, должен будет про-
ставить отметку за одного из 
кандидатов. Те бюллетени, в ко-
торых галочки или иные знаки 
обнаружатся напротив двух или 
более фамилий, считаются не-
действительными. То же касается 
и бюллетеней, в которых будут 
отсутствовать внесенные избира-
телями отметки. 

В завершении встречи Окса-
на Романовна призвала газодо-
бытчиков максимально активно 
принять участие в выборах пре-
зидента России. Северяне всегда 
отличались четкой гражданской 
позицией – скажут они свое ве-
ское слово и в этот раз. 

Александр БЕЛОУСОВ
Фото Владимира БОЙКО

ГОлОС кАждОГО знАЧим

в уренгойском газопромысловом управлении ООО «Газпром добыча 
уренгой» состоялась встреча трудового коллектива филиала 
с председателем территориальной избирательной комиссии 
города нового уренгоя Оксаной ФедОрив. в своем выступлении 
Оксана романовна затронула весь спектр тем, связанных 
с предстоящими в середине марта выборами президента 
российской Федерации.

2 ГрАждАнСкАя ПОзиция

Встреча с коллективом Уренгойского газопромыслового управления
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MusicAeterna – молодой, но уже весьма 
успешный бренд. Оркестр объединя-
ет музыкантов из двенадцати стран 

и двадцати городов России, которые посто-
янно расширяют границы своих творческих 
возможностей в области академической 
классики и современной музыки. Вместе с 
Теодором Курентзисом, которого называют 
одним из самых неординарных дирижеров 
современности, коллектив гастролирует по 
всему миру. Затаив дыхание, musicAeterna 
слушают в самых престижных залах. Сей-
час музыканты находятся в туре по России, 
давая концерты на площадках городов, где 
ПАО «Газпром» ведет свою деятельность. 
Они уже сыграли сложнейшую для исполне-
ния и для восприятия симфонию № 9  Антона 
Брукнера в Ставрополе, Краснодаре и Орен-
бурге, а также презентовали новую програм-
му в Ноябрьске, с ней же прибыли и в газо-
вую столицу. 

Для новоуренгойской публики оркестр 
под управлением маэстро в первом отде-
лении исполнил вариации на тему рококо 
 Петра Чайковского, а во втором – симфонию 
№ 40 Вольфганга Амадея Моцарта.

Виртуозная игра музыкантов, магические 
движения главного дирижера с первых так-
тов предложили слушателям отправиться в 
необыкновенное путешествие, визуализиро-
вать мелодию в персональную историю.

Коллектив Теодора Курентзиса всегда 
выкладывается по максимуму, независимо 
от того, где проходит мероприятие – в сто-
личной филармонии или на провинциальной 
сцене. Поэтому накануне концерта в Новом 
Уренгое были запланированы две репети-
ции. Одну из них смогли посетить воспитан-
ники музыкальной школы. 

– В полном восторге от того, что смог-
ла увидеть работу маэстро, в стиль дири-
жирования которого я буквально влюблена. 
Меня впечатлили гибкие руки Теодора Ку-
рентзиса, его порывистые, эмоциональные 
движения в такт произведению. Когда мы 
выходили из зала, мне посчастливилось по-
жать руку великому музыканту и поблаго-
дарить за творчество. Сбылась моя мечта! 
– радуется ученица хорового отделения му-
зыкальной школы Злата Канивец.

– Во время репетиции глаз не мог отвес-
ти от дирижера. В этот момент я пред-
ставлял, как вырасту, выучусь, стану про-
фессиональным музыкантом и буду играть 
в оркестре на радость людям в зрительном 
зале, – делится ученик музыкальной школы 
по классу гитары Иван  Перелыгин. 

Педагоги отмечают, что для них и для 
их воспитанников побывать на репетиции 
прославленного коллектива – большая уда-
ча. И это с профессиональной точки зрения 
во много раз ценнее присутствия на кон-
церте. 

– В школе мы изучаем, что такое симфо-
нический оркестр, какие в нем присутству-
ют инструменты, как дирижер взаимодей-
ствует с музыкантами... Однако увидеть 
все это вживую нам довелось впервые. Это 
колоссальный опыт, – рассказывает замести-
тель директора Детской школы искусств № 2 
Алена Метелева.

Музыковеды утверждают, что так назы-
ваемую тему рококо Петр Чайковский не 
заимствовал из музыки галантного века, 
а придумал  сам, причем опираясь на рус-
скую народную песню «Вдоль по Питер-
ской». Композитор сочинил музыкальное 
произведение для виолончели с оркестром. 

Соло на инструменте мастера Джован-
ни Гранчино виртуозно сыграла Мириам 
Пранди. Итальянка впечатлила северян 
живой искренностью исполнения. Во вре-
мя концерта казалось, что она полностью 
отдает себя игре на инструменте и при 
этом не сводит глаз с дирижера. В одном 
из интервью виолончелистка призналась, 
что является самой преданной поклонни-
цей musicAeterna с тех пор, как впервые 
услышала выступление этого коллектива в 
Берлинской филармонии.

Как только стихли завершающие зву-
ки, зал взорвался шквалом оваций. Зрители 
аплодировали стоя, выражая благодарность 
артистам за доставленное эстетическое удо-
вольствие.

– Очень понравилось пианиссимо скри-
пок, звук был мягкий и гармоничный. 
Струнные и духовые инструменты играли 
вместе идеально чисто, без вибраций, од-
ними штрихами. Я в восторге! – выразила 
эмоции сотрудница службы по связям с об-
щественностью и СМИ Общества «Газпром 
добыча Уренгой» Антонина Осницкая. – 
Удивительное для нашего города событие. 
Было бы прекрасно, если бы такие концер-
ты проходили чаще. 

Музицируя, оркестр погружает публику 
в определенные переживания. Дирижер ри-
сует архитектурный план эмоций, которые 
люди будут испытывать во время исполне-
ния. Маэстро Теодор Курентзис виртуоз-
но справляется со своей задачей, создавая в 
зале глубокую, завораживающую атмосферу, 
помогая отбросить в сторону будничные ме-
лочи, суету и поверить в вечную гармонию 
жизни. 

Рассказывать о музыке, конечно, дело 
сложное. Те, кому посчастливилось посетить 
этот удивительный концерт, не только полу-
чили яркие впечатления, но вошли в состоя-
ние некоторого нравственного возвышения, 
которое Аристотель в свое время назвал ка-
тарсисом. 

Ирина РЕМЕС
Фото предоставлены 
организаторами концерта

кОнцерт 3

Богатство репертуара оркестра вызывает восхищение: в нем представлены сочинения композиторов 
от эпохи барокко до наших дней

мАЭСтрО и еГО ОркеСтр 
Событие, ставшее настоящим подарком для всех ценителей классической музыки, состоялось 
благодаря поддержке ПАО «Газпром». в культурно-спортивном центре «Газодобытчик» прошел 
концерт симфонического оркестра musicAeterna под руководством дирижера с мировым именем, 
девятикратного лауреата театральной премии «золотая маска» теодора курентзиСА (на снимке). 
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СОциАлЬнО-бЫтОвОе
нАПрАвление
Вопрос от работников, прожива-
ющих в вахтовом поселке ГП16:

– Планируется ли замена де-
ревянных окон на конструкции 
из пластика, в том числе на 
спортивных объектах?

Отвечает заместитель гене-
рального директора по ремонту 
и капитальному строительству 
Денис Апанасенко:

– В рамках капитального ремон-
та в 2025 году запланирована замена 
оконных блоков в зданиях общежи-
тий, общественного центра и спор-
тивного зала в количестве 443 штук.

Спрашивают сотрудники  ГКП11, 
ГП16, ГП9:

– Будет ли в ближайшее время 
проведен ремонт здания длитель-
ного ожидания «Полет» с заме-
ной окон и водоочистных соору-
жений?

Отвечает Денис Апанасенко:
– Планируется выполнить сле-

дующие работы: частичный ремонт 
кровли, замену оконных блоков и 
систем холодного и горячего водо-
снабжения, ремонт станции водо-
очистки. Объект включен в план 
капитального ремонта на 2024 год.  

Вопрос от коллективов ГКП11, 
ГП12:

– Когда введут в эксплуата-
цию новое общежитие в ВЖК 
«Сеноман»?

Отвечают заместитель гене-
рального директора по производ-
ству Максим Дмитриев, а также 
Денис Апанасенко:

– Завершение строительства и 
ввод объекта в эксплуатацию за
планированы на четвертый квартал 
2024 года. 

Сотрудники промыслов интере-
суются: 

– Будет ли продолжена в теку-
щем году замена постельных при-
надлежностей? 

Отвечает заместитель гене-
рального директора по общим 
вопросам Сергей  Маклаков: 

– В 2024 году запланированы 
мероприятия по замене мягкого 
инвентаря – матрасов, подушек, 
одеял, комплектов постельного бе-
лья во всех вахтовых общежитиях 
в соответствии с утвержденным 
списком. 

Сотрудники вахтовых производ-
ственных объектов спрашивают:

– Ожидается ли проведение 
косметических ремонтов в обще-
житиях вахтовых поселков?

Отвечает Сергей Маклаков:
– В 2024м запланированы рабо-

ты по ремонту 50 жилых секций в 
общежитиях вахтовых комплексов 
на газовых промыслах № 9, 13, 15, 
16 и в поселке «Сеноман». 

– Будут ли проведены капи-
тальные ремонты в общежити-
ях вахтовых поселков?

Отвечает Денис Апанасенко:
– В рамках капитального ремон-

та в текущем году запланировано:
▪ в «Сеномане» – полная замена 

окон в общежитиях блоков № 14 и 
в общественном центре, утепление 
межпанельных швов и покраска фа-
садов общежитий блоков № 1 и 2;

▪ в вахтовом комплексе на  ГП15 
– ремонт кровли общежития № 1. 

Вопрос от работников ГП16:
– Возможна ли выдача субси-

дии, материальной помощи или 
беспроцентного займа на улуч-
шение жилищных условий в каче-
стве альтернативы КПЖО? 

Отвечает заместитель гене-
рального директора по управ-
лению персоналом Анд рей 
 Чубукин:

– Улучшение жилищных ус-
ловий реализуется в рамках По-
ложения о жилищном обеспе-
чении в ООО «Газпром добыча 

 Уренгой», которым выдача суб-
сидий, беспроцентного займа на 
улучшение жилищных условий 
не предусмотрена.

Участниками корпоративной 
программы жилищного обеспе-
чения в 2022 году были 1 362 
работника, в 2023м – 1 382. Кан-
дидаты на участие в КПЖО – 253 
человека.

Дотации на возмещение за-
трат на погашение основного 
долга получили многодетные се-
мьи: в 2022 году – 22 участника 
на общую сумму более 14 мил-
лионов рублей, в 2023м – 15 ра-
ботников на общую сумму более 
12 миллионов рублей. За два года 
249 участникам программы вы-
плачена дотация на возмещение 
затрат по уплате первоначально-
го взноса. 

темА вОПрОСОв –
ОрГАнизАция ПитАния
Спрашивают сотрудники ГП9, 
 ГП16:

– Имеется ли возможность 
снижения цен на продукты в бу-
фетах и столовых?

Отвечает Сергей Маклаков:
– Все закупки продуктов пи-

тания проходят через Централь-
ный орган управления закупками 
ПАО «Газпром» в специальной 
автоматизированной системе. 
Стоимость товара складывается 
из закупочной цены и торговой 
наценки, размер которой уста-
навливается решением Сметной 
комиссии ПАО «Газпром».

Филиалом «Ямальского управ-
ления по организации обще-
ственного питания» проведено 
сопоставление цен на аналогич-

вАш вОПрОС ОЧенЬ вАжен для нАС!
на прошлой неделе состоялись традиционные встречи руководства предприятия с трудовыми 
коллективами. их главная цель – открытое обсуждение тем, актуальных для работников компании. 
в сегодняшней публикации – ответы руководителей на вопросы, заданные в ходе мероприятия.

4 нА ПрямОЙ Связи

Во время встречи с газодобытчиками
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ный товар в буфетах на объек-
тах Общества «Газпром добыча 
Уренгой» и магазинах розничной 
торговли. Результаты сравнения 
показали, что стоимость ряда 
реализуемых в буфетах товаров 
ниже цен в магазинах нашего ре-
гиона. 

Несмотря на рост стоимости 
продуктов, руководством «Газ
пром питания» принято решение 
сохранить цены на уровне 2023 
года. При этом допускается кор-
ректировка в отношении единич-
ных позиций при изменении усло-
вий поставки.

Представители Управления ав-
томатизации и метрологического 
обеспечения интересуются:

– Возможно ли привлечение 
на ВЖК торговых площадок, ко-
торые реализуют свои товары 
через интернет?

Отвечает Сергей Маклаков:
– Такая возможность отсут-

ствует, поскольку объекты Об-
щества не соответствуют требо-
ваниям, которые предъявляют 
маркетплейсы. Например, коли-
чество потенциальных заказчиков 
на пункт выдачи должно быть не 
менее трех тысяч человек.

Кроме того, газовые промыслы 
– это производственные объекты 
повышенной опасности, на них 
действует строгий пропускной 
режим.  

ПрО СПецОдежду
Спрашивают работники Управле-
ния технологического транспорта 
и специальной техники: 

– При реализации заявочной 
компании возможно ли приоб-
ретать специальную одежду 
для защиты от пониженных 
температур марки типа «Мон-
блан»?

Отвечает заместитель глав-
ного инженера по охране труда, 
промышленной и пожарной без-
опасности Михаил Ясинский:

– Приобретение костюма для 
пониженных температур «Мон-
блан» не представляется возмож-
ным, поскольку данная модель 
отсутствует в Едином реестре ма-
териальнотехнических ресурсов 

ПАО «Газпром», а также не про-
шла оценку соответствия требо-
ваниям в Системе добровольной 
сертификации «Интергазсерт».

В настоящее время сотруд-
никам Управления технологиче-
ского транспорта и специальной 
техники, которые не выполняют 
работы, связанные с эксплуата-
цией опасного производственного 
объекта, не осуществляют пере-
возку легковоспламеняющихся 
жидкостей и не являются води-
телями пожарного автомобиля, 
выдается костюм «Метеоультра» 
с параметрами, аналогичными мо-
дели «Монблан», а именно – об-
легченный, без антистатических и 
огнестойких свойств.

мОбилЬнАя СвязЬ 
и интернет
Вопрос задают  представители 
Управления по эксплуатации вах-
товых поселков, Линейного про-
изводственного управления, ра-
ботники ГП16:

– Насколько реально улуч-
шить качество связи мобиль-
ных операторов, а также ин-
тернета? 

Отвечает заместитель глав-
ного инженера по автоматиза-
ции и метрологическому обес
печению Максим Корепанов:

– В вахтовых поселках ситу-
ация, в целом, неплохая, есть 
проблемы на небольших ГП и 
промысловых дорогах. Услуги 
предоставляются тремя опера-
торами связи: МТС, МегаФон и 
Tele2. Качество голосовой связи 
у всех удовлетворительное. По 
мобильному интернету на ГП16 
крайне низкая скорость переда-
чи данных у Tele2, но при этом 
хорошие показатели у МТС – до 
50 Мбит/с. В поселке «Сеноман» 
высокую скорость обеспечивает 
 МегаФон. Иными словами, у на-
ших работников есть возмож-
ность выбрать подходящего опе-
ратора связи. 

Также операторами проводятся 
работы по модернизации оборудо-
вания:

▪ в июне 2023 года МегаФон 
выполнил работы по увеличению 
пропускной способности кана-

лов сопряжения базовой станции 
на ГП16;

▪ в начале февраля от Мега
Фона получена информация о 
планах по модернизации самой 
базовой станции с заменой антенн 
и монтажом новых радиоблоков;

▪  Tele2 в текущем году плани-
рует модернизацию базовой стан-
ции на ГП16;

▪ МТС в настоящее время ведет 
подготовку к защите инвестиций 
на строительство базовой станции 
в ВП «Сеноман». По срокам пока 
данных нет, по факту выделения 
средств они нас проинформируют.

 
О ПОддержке
мОбилизОвАннЫХ
рАбОтникОв и иХ близкиХ
Вопрос задают коллективы ГП9, 
12, 15 и ГКП11: 

– Какие мероприятия уже 
проведены и какие планируют-
ся в части оказания содействия 
мобилизованным работникам и 
их семьям? 

Отвечают Андрей Чубукин и 
председатель ОППО «Газпром 
добыча Уренгой профсоюз» Иван 
Забаев: 

▪ Для взаимодействия с семья
ми работников в Обществе органи-
зовано закрепление ответственно-
сти и контроля за руководителями 
структурных подразделений и 
председателями первичных проф
союзных организаций. 

▪ Члены семей сотрудников 
включены в список застрахован-
ных лиц по договору доброволь-
ного медицинского страхования 
на 20232024 годы.

▪ По заявлениям членов се-
мей мобилизованных в уста-
новленном в Обществе порядке 
производится приоритетное на-
правление их на реабилитацион-
новосстановительное лечение на 
условиях стопроцентной компен-
сации расходов. 

▪ Осуществлено прикрепле-
ние членов семей на амбулаторно 
поликлиническое  обслуживание 

в Медикосанитарной части 
 Общества.  

▪ Организованы на безвозмезд-
ной основе:

– посещения спортивномас-
совых и физкультурнооздоро-
вительных мероприятий, орга-
низуемых Обществом в КСЦ 
«Газо добытчик», СК «Дорожник», 
СК «Факел»;

– занятия физической культу-
рой и спортом.

▪ Также члены семей пригла-
шаются:

– к участию в культурномассо-
вых и спортивных мероприятиях;

– на концерты, посвященные 
Дню защитника Отечества, 8 
Марта, Дню работников нефтяной 
и газовой промышленности, на 
новогодние мероприятия.

▪ В рамках благотворительной 
деятельности подготовлены пред-
ложения и будет оказана помощь 
семьям мобилизованных сотруд-
ников на проведение ремонтных 
работ и приобретение товаров бы-
тового назначения.

▪ Также за счет средств Фон-
да солидарности «Победа» при 
проф союзной организации про-
ведены следующие мероприятия:

– поздравление жен и мам бой-
цов с 8 Марта и Днем матери – 
адресная доставка букетов;

– вручение подарков детям на-
ших воинов ко Дню защиты детей 
и Новому году;

– оказание материальной по-
мощи ко Дню знаний семьям, 
воспитывающим детей школь-
ного возраста;

– выделение материальной по-
мощи семьям по обращениям.

Продолжение – в следущем 
номере газеты.

Информация предоставлена
Управлением кадров 
и социального развития 
Общества
К публикации подготовила 
Елена МОИСЕЕВА
Фото Владимира БОЙКО
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Александр Корякин и Иван Забаев на встрече с трудовым коллективом
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Северная эпопея началась для 
Чернышевых осенью 1984 
года. Тогда в Новый  Уренгой 

приехал глава семейства Евгений 
Дмитриевич, будучи уже опыт-
ным нефтегазодобытчиком. Вы-
пускник гидромелиоративного 
техникума к тому моменту уже 
накопил 17летний стаж работы: 
сначала на нефтяных промыслах 
Бузулука Оренбургской обла-
сти, а затем и на объектах только 
возводящегося тогда добычного 
комплекса на крупнейшем в Ев-
ропе Оренбургском нефтегазокон-
денсатном месторождении. Такой 
опытный сотрудник пришелся как 
нельзя кстати на первой валанжин-
ской установке комплексной под-
готовки газа Большого  Уренгоя, 
строящейся тогда на ГКП2.

Спустя полгода, в марте 
 1985го, семья в полном составе 
воссоединилась в Новом Уренгое. 
Вслед за Евгением Дмитриеви-
чем приехали жена Любовь Кон-
стантиновна и сыновья – готовя-
щийся отпраздновать 12й день 
рождения Алексей и шестилетний 
Максим. Чернышевстарший на 
тот момент трудился уже на га-
зоконденсатном промысле № 8. 
Нетрудно было найти работу и его 
супруге. Выпускница техникума 
нефтяной и газовой промышлен-
ности города трудовой славы Бу-
гуруслана за полтора десятка лет 
стажа также познала немало тон-
костей в работе нефтегазодобыва-
ющего комплекса родного Орен-
буржья, а потому быстро стала 
частью команды газоконденсатно-
го промысла № 1А.

– Первое наше жилье – комна-
та в коммунальной квартире 
бамовской «деревяшки» по ули-
це Сибирской, которая была 
заселена газодобытчиками из 
Оренбургской области. Кровать 
– настеленные на полу доски с 
большим матрасом наверху. Па-
нельные дома в Новом Уренгое 
тогда только строились по Ле-
нинградскому проспекту, а вокруг 
еще было много вагон-городков, 
– вспоминает Алексей Чернышев, 
ведущий инженер отдела главного 
энергетика Уренгойского газопро-
мыслового управления. – Помню, 
что спрашивал у родителей: за-
чем мы переезжаем? В Оренбурге 
у нас квартира, дача, машина, хо-
рошая работа. Как и очень мно-
гие в те годы, мы ехали на Север 

ненадолго: подкопить денег, ку-
пить новый автомобиль, встать 
в очередь на приобретение коопе-
ративной квартиры... 

Действительно, история для 
Нового Уренгоя не нова. Невоз-
можно подсчитать, сколько тысяч 
газодобытчиков, строителей и 
других специалистов приезжали 
сюда на несколько месяцев или 
пару лет, но оставались на годы 
и десятилетия, называя впослед-
ствии Север домом и создавая 
здесь династии.

В случае с первым абитуриен-
том в семье Чернышевых – Алек-
сеем – вопрос о выборе учебного 
заведения практически не стоял: 
Новоуренгойский техникум газо-
вой промышленности ежегодно 
выпускал высококлассных специ-
алистов, готовых к местным реа-
лиям и условиям. Поднимался 
лишь вопрос о выборе профессии. 
Алексей Евгеньевич вспоминает, 
что готовился пойти по стопам 
родителей и отучиться на опера-
тора по добыче нефти и газа, но 
те предостерегали: труд очень не-
простой – ночи без сна, «купания» 
в метаноле, ДЭГе, конденсате... 
Другое дело – электрики: и работа 
всегда востребованная, и условия 
труда полегче.

Так Алексей стал постигать 
основы энергетики. И получа-
лось у него очень даже непло-
хо: успешная производственная 
практика на строительстве зда-
ний в городе и на объектах Боль-

шого Уренгоя, а потом и диплом 
с отличием почти не оставляли 
выбора – надо продолжать обу-
чение. Так он вновь вернулся в 
родные края уже в качестве сту-
дента Оренбургского политех-
нического института (сегодня – 
Оренбургский государственный 
университет) по специальности 
«Инженерэлект ромеханик». В 
1997 году молодой специалист 
устроился электромонтером по 
ремонту и обслуживанию элект
рооборудования в Уренгойское 
газопромысловое управление 
«Уренгойгазпрома» на газокон-
денсатный промысел № 8, где 
уже второй десяток лет трудился 
его отец. Забегая вперед, скажем, 
что Алексей Евгеньевич и сегод-
ня продолжает активно сотруд-
ничать с техникумом, где изучал 
азы профессии. Уже более 20 лет 
он рецензирует дипломные рабо-

ты и председательствует в комис-
сии на выпускных экзаменах.

Вскоре на «восьмерке» тру-
дились уже все мужчины семьи 
Чернышевых. В 2000 году, после 
окончания все того же Новоурен-
гойского техникума газовой про-
мышленности и службы в рядах 
Вооруженных сил Российской 
Федерации, оператором по добыче 
нефти и газа сюда устроился уже 
Максим Евгеньевич. Впрочем, на 
промысле, в отличие от внерабоче-
го времени, встречаться часто отцу 
и детям не приходилось – их резон-
но ставили в разные смены, чтобы 
не смешивать отношения личные 
и профессиональные. Безусловно, 
Евгений Дмитриевич стал большим 
помощником сыновьям, когда те 
только знакомились с коллективом, 
производственными процессами, 
обустройством большого техноло-
гического комплекса. Равно как и 
для многих других начинающих 
газодобытчиков «восьмерки». Как 
надежный наставник для молодых 
специалистов запомнилась на ГКП
1А и Любовь Константиновна, ра-
ботавшая наравне с мужчинами как 
оператор «в поле».

– Я знал, где и кем трудятся 
родители, в общих чертах пони-
мал специфику газовых промыс-
лов, поэтому, когда в 1994 году 
после окончания учебы в школе 
встал вопрос о выборе профес-
сии, поступил на специальность 
«Эксплуатация скважин». Думаю, 
на этот выбор во многом повлия-
ли родители. Производственную 
практику проходил на ГКП-1А, где 
трудилась мама, а после получе-
ния диплома устроился на валан-
жинскую установку  ГКП-8, заоч-
но совершенствуя теоретические 
знания в Тюменском государствен-
ном нефтегазовом университете. 

СемеЙнОе делО ЧернЫшевЫХ
Общество «Газпром добыча уренгой» славится преемственностью 
поколений среди газодобытчиков. в особом почете здесь трудовые 
династии. уренгойское газопромысловое управление – закономерный 
лидер по количеству семей, где близких людей объединяет 
еще и общая профессия. нередко в компании работают уже третьи 
поколения родственников. Сегодня мы познакомим наших читателей 
с одной из таких династий.

6 трудОвЫе динАСтии

1990-е годы. Любовь Константиновна и Евгений Дмитриевич с детьми 
на отдыхе в Анапе

Максим Чернышев трудится оператором по добыче нефти и газа 
на газоконденсатном промысле № 8 уже почти четверть века
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Стать участником просто. Для 
этого нужно:

▪ собрать команду из 1012 че-
ловек (объединяйтесь с коллега-
ми, друзьями, семьями). Возраст 
участников не ограничен;

▪ придумать название своей 
 команды;

▪ выбрать подходящее меро-
приятие и прий ти всем составом 
в «ЯмалЭкоДом», предваритель-
но записавшись.

Акция проходит в Салехар-
де, Новом Уренгое и Ноябрь-
ске. Ее цель – популяризация 

культуры раздельного сбора 
мусора. 

Напомним, в 2023 году в 
«Газпром добыча Уренгой» про-
шел первый корпоративный фо-
рум волонтеров «Месторождение 
ДОБРА», который объединил ак-
тивных работников компании по 
четырем направлениям: культур-
нопросветительскому, экологиче-
скому, социальному и патриотиче-
скому. Волонтерское движение на 
предприятии набирает обороты. 
Его представители инициируют 
мероприятия и поддерживают 
различные городские и окружные 
проекты. 

В числе первых участников 
экоакции «Крышечное безумие» 
– сборная команда ООО «Газпром 
добыча Уренгой» «ЭкоДвиж». Их 
примеру последовали активисты 
из детского сада «Золотая рыбка» 
Управления дошкольных подраз-
делений Общества, объединив-
шись в  команду «ЭкоФишка». 

Собирать и сдавать крышечки 
– это не только очень просто, но 
может быть весьма азартно. При-
соединяйтесь к «Крышечному 
безумию».

Кто стал самой экозаряжен-
ной командой, станет известно  
1 марта. Кроме того, все участни-
ки экоакции получат электронные 
сертификаты, а для самых результа-

тивных команд организаторы под-
готовили поощрительные призы. 

Более подробную информацию 
можно узнать в «ЯмалЭкоДоме» 
по адресу: улица Сибирская, 26 
(на территории ТЦ «Солнечный»), 
телефон +7 (912) 4305316.

Соб. инф.
Фото из архива редакции

шАГ нАвСтреЧу ПОлезнЫм ЭкОПривЫЧкАм

С отцом мы работали в разных 
сменах, так что основными на-
ставниками у меня были другие 
опытные операторы, но дома он 
всегда помогал мудрым советом. 
На промысле до сих пор есть те, 
кто помнят отца. Например, мой 
сменный инженер Михаил Телех. 
Коллеги вспоминают его как до-
бросовестного, ответственного 
профессионала, – рассказывает 
оператор по добыче нефти и газа 
Максим Чернышев.

В 2001 году команда Черны-
шевых на ГКП8 сократилась в 
численности – Алексей принял 
предложение стать инженером 
энергетиком газового промысла 
№ 10. Здесь он и встретил буду-
щую супругу Елену.

– Жена успела поменять не-
сколько мест работы. Сначала 
трудилась лаборантом на ГП-10, 
затем – в химико-аналитической 
лаборатории УГПУ, в отделе 
охраны окружающей среды фи-
лиала, а потом в отделе главно-
го энергетика. И вот какие уди-
вительные переплетения судеб: 
встретился я с ней на «десятке», 
когда она работала уже в городе 
и приехала на промысел для взя-
тия проб. В наш отдел ее переве-
ли, уже когда мы были супруже-
ской парой. Пригодился диплом 
Елены по специальности «Ин-
женер-энергетик» Тюменского 
государственного нефтегазового 
университета.

Со временнем родился пред-
ставитель уже третьего поколения 
династии Чернышевых – Артем, 

также впоследствии выпускник 
местного техникума. Студента, 
готового слесаря по КИП и А, 
на защите диплома приметили 
специалисты «Газпром энерго» 
и сразу предложили должность в 
ямбургском филиале компании. 
После долгих и сложных вахт в 
период свирепствования вируса 
COVID19 Артем принял реше-
ние, что пора переводиться ближе 
к родному городу. Так он получил 
должность на одном из новей-
ших объектов Общества – второй 
очереди валанжинской ДКС на 
 УКПГ5В. Параллельно молодой 
человек получает диплом о выс-
шем образовании Тюменского ин-

дустриального университета, за-
очно обучаясь по специальности 
«Автоматизация производствен-
ных процессов».

Не исключено, что дина-
стия Чернышевых пополнится 
и младшим братом Артема. Ан-
тон в прошлом году также по-
ступил на слесаря по КИП и А в 
Новоуренгой ский многопрофиль-
ный колледж. И, кстати, с детства 
он очень здорово проявляет себя в 
спорте – сначала в карате и плава-
нии, а потом и в баскетболе. Такие 
же успехи в свое время, до травм, 
демонстрировал его отец Алексей 
на спартакиадах УГПУ. А он, в 
свою очередь, перенял любовь к 

спорту от Евгения Дмитриевича, 
также активного участника кор-
поративных соревнований. Нема-
лых успехов в спорте добилась и 
старшая дочь Алексея Чернышева 
от первого брака Надежда, до пе-
реезда в СанктПетербург играв-
шая в юношеском волейбольном 
«Факеле». Но и это еще не все. Не-
сколько лет назад интерес к физи-
ческой культуре открыла для себя в 
третьей молодости и Любовь Кон-
стантиновна, уже прабабушкой на-
чавшая регулярно заниматься в од-
ном из фитнесцентров Оренбурга!

К сожалению, Евгений Дмит
риевич не успел увидеть многих 
успехов своих детей и внуков, его 
не стало в 2013 году, через девять 
лет после выхода на заслужен-
ный отдых. Вряд ли он мог пред-
ставить в далеком 1984м, когда 
решался на недолгий переезд в 
суровые края, что небольшой ра-
бочий городок, застроенный тогда 
только «деревяшками», станет в 
будущем процветающим городом, 
а главное – домом для большой 
и дружной семьи. Что его дети 
смогут построить здесь дачу, на 
которой будут собирать сморо-
дину и малину. И что он станет 
начинателем династии на одном 
из крупнейших газодобывающих 
предприятий страны, которая се-
годня насчитывает уже более 120 
лет общего стажа – его, жены, сы-
новей, снох и внука.

Сергей ЗЯБРИН
Фото из архива редакции 
и семьи ЧЕРНЫШЕВЫХ

если вы пока плохо представляете, 
как правильно сортировать 
мусор, начните с крышечек. 
Это может стать первым шагом 
к осознанному отношению 
к отходам. Поможет разобраться 
во всем экоакция «крышечное 
безумие» от «ямалЭкодома», 
которая продлится до 29 февраля 
включительно.

Акция

трудОвЫе динАСтии 7

Новый год в семье Чернышевых: Артем, Алексей, Елена и Антон



Газ Уренгоя № 6 (2899) 16 февраля 2024 г.

несколько месяцев ребята плодотворно 
 трудились, проводили опыты, экспе-
рименты, наблюдали и узнавали новые 

факты об объектах исследования, выдвигали 
различные гипотезы и опытным путем доказы-
вали или опровергали предполагаемое, углу-
блялись в занимательную тему проекта, чтобы 
достойно презентовать его жюри конкурса. 

В городском этапе познавательного фести-
валя приняли участие 16 воспитанников дет-
ских садов Управления дошкольных подразде-
лений. Этому предшествовала большая работа: 
в семи учреждениях прошли отборочные туры 
конкурса, по итогам которых победителям 
была дана возможность представлять свой 
детский сад и проекты на городском уровне. 

Ребята показали и рассказали экспертам, 
детскому жюри и другим конкурсантам на-
шего северного города о своих увлекательных 
открытиях. 

– На фестивале было и сложно, и интерес-
но. Мы целых два дня участвовали в конкурсе, 
представляете? – делится воспитанник дет-
ского сада «Колобок» Саша Башкиров. 

Дошколят слушали две группы экспертов 
во время стендовой сессии, а во второй кон-
курсный день юным исследователям предстоя-
ло публично защищать свои работы на секции, 
которая прошла в формате пленарных слуша-
ний. Творческие проекты были подготовлены 
по темам: «Гуманитарная», «Естествознание 
(живая природа)», «Естествознание (неживая 
природа)», «Физикатехника». Разные по со-
держанию, но одинаково увлекательные и поз
навательные исследования эксперты оценили 
по достоинству.

Вадим Войтенко с «Занимательными гон-
ками», Саша Башкиров с работой «Притяга-
тельное электричество» и Вероника Конечная 
с проектом «Поведение палочника» предста-
вили детский сад «Колобок». Все трое стали 
призерами фестиваля. Мальчики получили 
дипломы третьей степени и были награжде-
ны за  победу в номинации «Активный участ-
ник научной дискуссии», а Веронике вручили 
дип лом первой степени и сертификат на пра-
во выступления в региональном этапе кон-
курса в апреле.

Воспитанники детского сада «Княжени-
ка» провели ряд опытов и экспериментов 
с разнообразными материалами. Арсений 
 Дубов выяснял, почему не тонут корабли, 
Настя Рамзаева рассказывала про волшеб-
ный мед, а о чудесных свойствах лимона по-
ведал экспертам и ребятам Миша Шишкин. 
Все заслужено получили дипломы призеров 
второй степени. 

Результативно представили свои исследо-
вательские работы дети из «Золотой рыбки». 
Тимофей Кобзарь с проектом «Мой бумажный 
самолет отправляется в полет» занял первое 
место, а Семен Цепилов с темой «Ее величе-
ство нефть» стал призером третьей степени.

Воспитанницы детского сада «Росинка» на-
граждены за третьи места: Лиза Таначева рас-
сказала про бурлящие бомбочки для ванной, а 
Есения Фролова – про секреты муки. 

Ребята из «Снежинки» защищали позна-
вательные работы: «Можно ли изготовить 
калейдоскоп в домашних условиях» – Роман 
Николайчук, диплом второй степени; «Кра-
ски растительного мира» – София Панкратова, 
 диплом третьей степени.

Экспертами также были отмечены: Алеша 
Кондратенко из «Белоснежки» с исследова-
нием «Как ты сложишь самолет, так пройдет 
его полет» и представители «Морозко» – Егор 
Еремеев с «Животными Африки», Игорь Гав-
шин, раскрывший секреты металлоискателя, и 
Роман Паскал, объяснивший, зачем кошке усы.

Участие в фестивале стало настоящим 
праздником науки для любознательной детво-
ры. Ребята получили бесценный опыт работы 
в качестве юных исследователей, смогли реа-
лизовать свои возможности и показать навыки 
общения.

– Вероника раньше принимала участие 
в творческих конкурсах, а в подобном испы-

тании попробовала себя впервые. Ни одной 
 победе она не радовалась так искренне и 
сильно, как сейчас, я даже прослезилась, – 
сказала Наталья Конечная, мама победитель-
ницы фес тиваля.

Желаем нашим юным исследователям не 
останавливаться на достигнутом, всегда дви-
гаться вперед, покорять любые вершины!

Наталья ЕРОШКИНА, 
ведущий специалист 
Управления дошкольных подразделений
Фото предоставлены автором

зАнимАтелЬнО Об увлекАтелЬнОм
По многолетней традиции детские сады 
управления дошкольных подразделений 
Общества «Газпром добыча уренгой» приняли 
активное участие в городском конкурсе 
«Фестиваль науки». его цели – раскрытие 
интеллектуально-творческого потенциала 
детей с помощью исследовательской 
деятельности, развитие интереса к науке 
у малышей и подростков в возрасте 
от 4 до 14 лет.  Организатором мероприятия 
из года в год выступает детская экологическая 
станция при поддержке департамента 
образования администрации города.

8 из жизни дОшкОлят

Игорь Гавшин  раскрывает секреты металлоискателя

Алеша Кондратенко рассказывает про самолеты и полеты
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